



Enhorabuena por elegir el **Grado en Arquitectura Técnica** para tu formación universitaria. Sin duda, la mejor opción para trabajar en el ámbito de la Edificación, con pleno empleo entre nuestros titulados al año de terminar sus estudios.

Además, la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación de la Universitat Politècnica de València se encuentra entre las mejores de España en los rankings, con un alto reconocimiento docente valorado por el alumnado. Te formarás de una manera versátil, para ejercer una profesión que tiene reguladas sus competencias por ley, siendo uno de los pocos grados habilitantes, sin necesidad de cursar un máster para ello.

Inicias una etapa ilusionante y fundamental en tu formación, que requerirá de tu esfuerzo y dedicación, pero que te reportará la satisfacción del trabajo bien hecho y una sólida cualificación en un apasionante y amplio sector, el de la Edificación.

A partir de hoy estaré a tu disposición, junto a nuestros subdirectores, para resolver cuántas dudas te puedan surgir.

Un abrazo. Nos vemos en la Escuela.

Fernando José Cos-Gayón López
Director Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación
Universitat Politècnica de València